

GIIAS 2023 : Sajikan Beragam Aksesoris dan Komponen Terbaru untuk Pencinta Otomotif

Category: Otomotif
14 Agustus 2023



JAKARTA, Prolite – GIIAS 2023, yang diadakan sejak Kamis, 10 Agustus 2023, di ICE, BSD City, Kabupaten Tangerang, Banten, telah mengukuhkan dirinya sebagai standar baru dalam penyelenggaraan pameran otomotif.

Pameran Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIIAS) 2023 ini menampilkan berbagai inovasi terbaru dalam industri otomotif.

Termasuk mobil-mobil dengan teknologi canggih, fasilitas modern, serta area uji kendaraan (*test drive dan test ride*) untuk memberikan pengalaman langsung kepada pengunjung.

Selain itu, pameran ini juga menghadirkan teknologi kendaraan ramah lingkungan dalam kategori roda dua.

Terdapat Area Khusus Untuk Aksesoris dan Komponen Kendaraan



Suasana GIIAS 2023 – Cr. disway

Pameran yang dibuka secara resmi oleh Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto, juga menampilkan area khusus.

Area ini didedikasikan untuk memamerkan teknologi terbaru dari komponen kendaraan serta aksesoris kendaraan bermotor, yang menempati Hall 1 dan seluruh area Pre-Function di ICE BSD.

Dalam area ini, para pengunjung dapat menjelajahi berbagai ragam komponen dan aksesoris yang berhubungan dengan kendaraan bermotor.

Hal ini mencakup berbagai macam opsi untuk mengupgrade atau memodifikasi kendaraan sesuai dengan preferensi masing-masing individu.

Area ini menjadi pelengkap yang menarik dalam GIIAS 2023, memungkinkan pengunjung untuk mendapatkan informasi terkini mengenai perkembangan teknologi dan aksesoris dalam industri otomotif.

Dengan adanya area khusus ini, GIIAS 2023 semakin lengkap sebagai platform yang menyajikan seluruh aspek dunia otomotif, dari kendaraan itu sendiri hingga komponen dan aksesoris yang melengkapinya.

Sri Vista Limbong, Project Director Seven Event, yang juga bertindak sebagai pelaksana acara GIIAS mengungkapkan bahwa,

“Antusiasme produsen komponen dan aksesoris dalam acara GIIAS 2023 memang luar biasa. Semua merek terlihat sangat aktif

dalam memamerkan teknologi terbaru mereka terkait komponen dan aksesoris kendaraan.”

“Ini secara positif berkolaborasi dengan kemajuan teknologi kendaraan terbaru yang juga mendominasi GIIAS 2023. Hal ini memiliki signifikansi yang penting, terutama mengingat komponen dan aksesoris yang relevan dengan kendaraan listrik yang mendapatkan banyak perhatian dalam GIIAS 2023,” sambungnya.

GIIAS 2023 Benar-Benar Surganya Aksesoris dan Komponen Otomotif



Booth GT Radial memboyong seluruh line up ban – Cr. inews

Pengunjung GIIAS 2023 benar-benar dimanjakan dengan beragam teknologi komponen dan aksesoris yang ditawarkan.

Mulai dari komponen bagian kelistrikan, pelapis jok, pelumas, ban, hingga kaca film dapat ditemukan di pameran ini.

Pengunjung memiliki kesempatan untuk langsung membandingkan setiap komponen dan aksesoris yang dipamerkan di GIIAS, memungkinkan mereka untuk membuat keputusan yang lebih baik untuk kendaraan mereka.

Tidak hanya itu, berbagai aksesoris tambahan juga tersedia di pameran ini, seperti pelindung bodi kendaraan, dashcam, dan teknologi terbaru GPS pelacak kendaraan.

Semua ini memberikan pengunjung opsi untuk meningkatkan fungsionalitas dan perlindungan kendaraan mereka dengan teknologi terbaru yang tersedia.

Kehadiran banyak produsen komponen dan aksesoris dalam pameran ini mencerminkan perkembangan positif dalam industri komponen

dan aksesoris otomotif.

Sri Vista Limbong juga menegaskan bahwa GIIAS 2023 telah menciptakan standar baru dalam perkembangan industri ini, terutama setelah pandemi.

Pameran ini juga memberikan kesempatan bagi industri komponen dan aksesoris untuk menyajikan berbagai program menarik bagi pengunjung, yang secara keseluruhan menghadirkan pengalaman yang lebih kaya dan bermanfaat bagi para pengunjung.

Tempat yang Ideal Bagi Pecinta Otomotif untuk Berburu Motor Baru



Booth PT Astra Honda Motor (AHM) – Cr. jawapos

Pameran GIIAS 2023 ternyata tidak hanya menampilkan kendaraan roda empat, tetapi juga kendaraan roda dua, terutama motor listrik yang mulai mendapatkan minat yang besar.

Bahkan, pemain besar dalam industri ini telah meluncurkan kendaraan listrik terbaru dengan harga yang ditawarkan.

GIIAS 2023 menjadi momen penting bagi industri otomotif roda dua secara keseluruhan.

Para pengunjung memiliki kesempatan untuk menguji motor-motor baru ini langsung di area test ride yang telah disiapkan.

Untuk melihat dan mencoba kendaraan baru yang dipamerkan oleh peserta GIIAS, pengunjung dapat membeli tiket masuk secara online melalui aplikasi Auto360.

Harga tiket masuk adalah Rp , - untuk hari kerja (Senin-Jumat) dan Rp , - untuk akhir pekan (Sabtu-Minggu), serta harga khusus pada tanggal 17 Agustus 2023 sebesar Rp , -.

Selain itu, tiket masuk juga dapat dibeli langsung di area pameran dengan harga Rp , - untuk hari kerja dan Rp , - untuk akhir pekan serta tanggal 17 Agustus 2023.

Ini memberikan fleksibilitas kepada pengunjung untuk memilih opsi tiket masuk sesuai dengan preferensi mereka.

Dengan berbagai pilihan kendaraan roda dua yang dapat diuji dan dinikmati, GIIAS 2023 menjadi tempat yang ideal bagi pecinta otomotif untuk berburu motor baru dan merasakan sensasi berkendara yang berbeda.

Menghadirkan Hiburan Menarik bagi Para Pengunjung



Cr. indonesiaautoshow

Selain kesempatan untuk berburu kendaraan terbaru, GIIAS 2023 juga menyajikan berbagai hiburan akhir pekan yang menarik bagi para pengunjung.

Merek-merek otomotif besar telah menyiapkan beragam sajian hiburan yang meliputi penampilan artis kenamaan hingga penampilan band favorit, menjadikan pengalaman di pameran ini semakin seru dan menghibur.

Rangkaian pameran GIIAS 2023 The Series akan diadakan di empat kota di Pulau Jawa, dimulai dengan GIIAS Tangerang pada 10 – 20 Agustus 2023 di Indonesia Convention Exhibition (ICE) – BSD City.

Selanjutnya, pameran akan dilanjutkan di Surabaya pada 20 – 24 September 2023 di Grand City Convex, Semarang pada 18 – 22 Oktober 2023 di Marina Convention Center, dan akan ditutup dengan penyelenggaraan GIIAS di kota baru, yaitu GIIAS Bandung pada 22 – 26 November 2023 di Sudirman Grand Ballroom.

Dengan berbagai hiburan dan acara menarik yang disajikan di setiap seri pameran, GIIAS 2023 tidak hanya menjadi tempat untuk berinteraksi dengan kendaraan terbaru, tetapi juga menjadi ajang yang menghibur dan menyenangkan bagi pengunjung selama akhir pekan.